Berichte TSV Georgsdorf Mountainbike-Touren für Kinder (10 – 14 Jahre)

Nordlohne am 11. April 2015

Die erste Tour startete am 11. April direkt noch in den Osterferien. Mit insgesamt 9 Kindern und 3 Erwachsenen fuhren wir mit dem Mountainbike ca. 15 Kilometer auf einer ausgerichteten Strecke in Nordlohne/ Naherholungsgebiet Lohner Sand.





Uelsen am 02. Mai 2015

Am 02. Mai folgte die nächste Tour. Die Anzahl der Kinder erhöhte sich auf 12. Ziel war an diesem Tag Uelsen, Feriengebiet mit einer Gesamtstrecke von 20 Kilometern. Unterwegs nach einer Pause wurde noch schnelles Anfahren und Bremsen geübt... aber auch das Schneckenrennen nach dem Motto: "Wer zuerst ankommt, hat verloren!" Bei dieser Übung mussten natürlich die Füße auf den Pedalen bleiben. Am Ende der Tour konnten sich die Kinder noch "weiter" austoben auf dem Abenteuerspielplatz in Uelsen.







Weitere Anmeldungen kamen. Die TSV-Mountainbike Gruppe stockte auf 15 Kinder auf!

Oldenzaal, Het Hulsbeck am 13. Juni 2015

Abfahrt 14.30 Uhr am 13.06 vom Vereinsheim. Ziel, Holland Naturschutzgebiet "Het Hulsbeck" in Oldenzaal. Die Strecke war kürzer, aber anspruchsvoller. Hintereinander mit Abstand, mit Steigungen und schmale Strecken fuhren wir auf einer angelegten Mountainbike-Strecke.

Auf einer Teststrecke konnte zum Schluss jedes Kind noch kleine Sprünge oder aber auch auf Zeit fahren, üben.



T'Haantje, Sleen Holland am 11. Juli 2015

Mit 13 Kindern und 4 Erwachsenen fuhren wir eine Gesamtstrecke von 20 Kilometer durch ein Naturschutzgebiet in t'Haantje in Holland. Gerade am Anfang war volle Konzentration bei den Kindern angesagt, da die vorgegebene Strecke sehr viele Kurven, Steigungen und Hindernisse hatte.

Mit einer Fahrt durch den See über einer Sandbank und einem Sprung ins kühle Nass beendeten wir an diesem Tag eine wunderschöne Tour.





Wir machen auch eine Sommerpause. Nach den Ferien geht es weiter!